

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 13 de Julio de 1939

NUMERO DE HOY 6.005

Hermandad amorosa

Si de verdad pensara el hombre en la suerte que el destino le tiene deparado en esta vida y nunca se dejará arrastrar por la pendiente de la pasión dominante, en la que la iridolencia unas veces y el vicio otras con su habito del mal obrar le seducen, en modo alguno llegaría a hacer se insensible, ya que esta facultad perceptible que posee es la que fomenta el sentimiento, y le hace estar supeditado a la razón y es la que enjuicia y falla su acción.

Para desviarse el hombre del lugar que le está reservado, según la Ley de Dios, tiene pues que dejar de cumplir sus mandamientos, en los que está concentrado el amor de su misma divinidad.

Amaos los unos a los otros dijo Jesucristo a sus discípulos en la noche de la cena y amar, no es otra cosa que estimar, querer y apreciar con el sentimiento a las personas y cosas.

Relegar al olvido la memoria de los que fueron nuestros hermanos que padecieron el martirio, que fueron las víctimas sacrificadas por culpa ajena, que derramaron su sangre por nuestra causa y que son las que debemos el bien estar, de que gozamos: ¿Pues que menos que honrarles con veneración y recordar sus trágicas odiseas, imprimiendo en nuestro corazones su nombre glorioso?

Si ellos fueron la víctima propiciatoria que tiene la virtud de un valor inapreciable, cuya acción tanto agrada a Dios, este sacrificio favorable de heroísmo y abnegación que por todos hicieron a todos obliga también por igual el agradecimiento, sin que nadie se halle exento de ese deber por nada excusable.

¿Cumplimos bien el mandato de amor al prójimo? ¿Honramos y respetamos la memoria de los héroes y mártires que tanto enaltecieron la Patria?

Puede que no responda la gratitud con el sacrificio, somos los españoles demasiado vehementes y olvidadizos y a poco que influya en nosotros la memoria de las doctrinas de Lucifer, aquel príncipe de los Angeles rebeldes, cesa el cariño damos rienda suelta a la voluntad que domina e infunde ánimo donde la energía se produce y llegamos al punto culminante de insensibilidad.

¡Cuidado con las cosas sentimentales que experimentamos, derivadas precisamente de la guerra fatal!

Recientes están las llagas que presentan nuestros mutilados y sin cicatrizar todavía las heridas de los pacientes numerosos que sufren en los



A la Virgen del Carmen

Virgen del Carmen, Madre querida
Palma gallarda, flor del Carmelo,
Lirio sin mancha, rosa escogida
Vaso de aromas, puerta del cielo.

Virgen del Carmen gentil lucero,
Que estás del orbe sobre la fuente,
Sobre el pasado y el venidero
Tiempo, vertiendo tu brillo ardiente.

Virgen del Carmen, luz y alegría,
Vida y dulzura de los mortales;
Reina de Reinas, a quien confía
Dios de sus gracias los manantiales.

¡Tú, cuando bajan al purgatorio
Tus fieles hijos los reconoces,
Y los libertas del expiatorio
Fuego, llevándolos a eternos goces!

Y nunca, nunca resulta vana
La ardiente suplica del que te implora.
Que eres de todos la soberana
Y eres de todos la bienhechora.

¡Feliz mil veces el que no quiere
Más dichas y gloria que tu amor santo!
¡Feliz mil veces, quien vive y muere
Bajo tu hermoso nevado manto!

T. A.

Hospitales de sangre; ellos callan y esperan, pero es que nosotros no podemos ni callar ni esperar a rendirles el fervoroso sentimiento de gratitud imperecedera que nos reclama la dignidad de hombre. Ante todo españoles y españoles dignos de ese nombre glorioso, tan admirado en el mundo por sus hechos ilustres que la han de hacer célebre en la Historia.

Cuanta mas sensatez y cordura reflejen nuestros actos y cuanto mayor sea el estímulo que preside la función interventora de la vida social que dirige el Gobierno del Caudillo insigne, mayor ha de ser también el respeto que sientan hacia la España vilipendiada los mismos que la atropellaron, y para los que siempre han sostenido cordialidad de franca asistencia, estando unidos a nuestra causa bendita, dará motivo justificado de adhesión incondicional.

Hagamos labor de paz, de justicia moral y material, labor que ofrezca positivos resultados en su rendimiento de hermandad, amorosa primero, como medio preliminar; huyamos de

El Generalísimo envía 200.000 pesetas para los damnificados

Al tener conocimiento el Caudillo de la catástrofe ocurrida en Peñaranda de Bracamonte, testimonió el sentimiento que le causaba la noticia e hizo inmediatamente un donativo de doscientas mil pesetas destinados a los damnificados por el siniestro.

la pasión que induce al vicio y si nuestros actos se apartan de los juicios de Satanás, el principal enemigo que tiene el hombre en la tierra, el glorioso resurgir de España, ha de comenzar flotando sobre las aguas sucias que el marxismo traidor enturbó con la sangre a raudales que derramaron sus mejores hijos.

IGNORAMTIUS



Ciudades de España

La ciudad está silenciosa. Desde la torre de la basílica parece un viejo tapiz desvaído tendido al sol junto a la margen del río. Este sol viejo que pone una pátina de oxidado oropel sobre la piedra secular de la ciudad, sobre el verde de los prados y sobre la llanura ocre de los barbechos. La eminente atalaya que nos presta la torre es observatorio magnífico de la masa gris de la ciudad, hirsuta de espadañas por donde asoman sus miriñaques de bronce las campanas; del campo inmenso, en cuya amarillenta rapidez se destacan las venas blancas de las carreteras y de los atajos, y el río vibrante, refulgente, rumoroso, corta esta tierra con una sangría de vida pujante.

Caserío de paredes blancas encaladas reverberantes bajo la cruda luz solar; callejas estrechas y retorcidas que dan al barrio un intrincado misterio de laberinto; puestas tras de las que se adivinan patios en penumbra o huertos floridos; tras alguna casa chata se desborda la pompa de los árboles henchidos de rama y de fruto; el suelo es pedrizo e irregular; y de vez en cuando algún trozo de muro con la gracia del típico arco árabe. Sobre los tejados rojizos y de verdor de los árboles que desbordan en los huertos, se alza el esplendor azul del cielo, rasgado a trechos por nubes claras.

Son las viejas ciudades, relicarios siempre abiertos al recuerdo del pretérito esplendor de la raza. Los monumentos que conservan así como el carácter de la masa de su población que en ellos perdura con las ricas virtudes ancestrales, constituyen perenne manantial, en el que sacian su sed de ideal todos los amantes de la belleza y de la tradición.

En las viejas ciudades silenciosas en las estaciones de pensamiento y de ensueño, el alma sabe hallarse íntegra y noble, en la pureza de su desnudez. Lejos del aturdimiento bullicioso, en las viejas ciudades silenciosas, el alma se siente más noble y más pura, porque está más cerca de todo: de la naturaleza y del infinito del amor y de la eternidad, del arte y de Dios.

MIGUEL ANGL

«MUTUALIDAD GENERAL AGRO-PECUARIA» Filial de la Asociación General de Ganaderos de España, hace los seguros de cosechas y de accidentes agrícolas y ganaderos é industrias derivadas, sin prima mínima, para informes al Delegado Provincial, Alfredo Hernández, Agente de Negocios, Aduana Vieja 2, Soria.

El conde Ciano refleja en su semblante la grata impresión sentida ante el apoteósico recibimiento en Barcelona

En la Rambla de las Flores, las floristas arrojaron gran cantidad de flores al paso de la comitiva. El conde Ciano saluda constantemente a la multitud, observándose en su semblante la profunda y grata impresión que le producía el apoteósico recibimiento que esta ciudad le ha dispensado y el cordial sentimiento de sincera hermandad que le tributaba como representante del gran Imperio italiano. Al llegar la comitiva a la plaza de Cataluña, el aspecto que ésta ofrecía era deslumbrador. Jamás, como en el día de antes de ayer, pudo reunir un gentío tan inmenso. Las banderas de las formaciones de la Falange local y foránea, estaban allí reunidas en número incalculable. La plaza se hallaba magníficamente engalanada con pedestales rematados por águilas, lo mismo que el paseo de Gracia, la Avenida del Caudillo y, en general, todo el trayecto hasta el Palacio Real de Pedralbes. Los gritos de ¡Duce! ¡Duce! ¡Duce! y ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, y los vivas a Italia y a España, han formado un clamor inenarrable, indescriptible, que ha seguido al conde Ciano paso a paso durante todo el recorrido por el paseo de Gracia, donde también se hallaban formados elementos de F. E. T. y de las J. O. N. S., hasta el edificio de la Jefatura Provincial, cuya fachada se hallaba artísticamente engalanada con banderas italianas y españolas, del Movimiento y ricos tapices.

Clamorosos vitores confirman la hermandad italo-española

Fué un momento inenarrable, indescriptible, el de ponerse en marcha la comitiva. Impresión extraordinariamente al conde de Ciano el fantástico aspecto que presentaba el monumento de Colón, en el que se hallaban encamadas, en forma inverosímil, millares de personas. Al entrar la comitiva en la Rambla, las formaciones de F. E. T. y de las J. O. N. S. y la multitud que allí se agitaba, prorrumpieron en clamorosos vitores, mientras desde los balcones que se hallaban abarrotados de público y magníficamente engalanados se arrojaban grandes cantidades de flores al paso de la comitiva. Toda la Rambla se hallaba fantásticamente engalanada por banderas italianas, españolas y del Movimiento. Además en ambos lados de la calzadas central se hallaban colocados pedestales rematados con águilas imperiales, adornadas en relieve con el Lictor y las flechas.

Resulta difícil de describir el entusiasmo de los millares de personas que allí se encontraban y desde los balcones abarrotados por completo tapizaron el asfaltado de flores, con las cuales cubrieron el coche que ocupaba el conde.

Felicitación del Secretario General del Movimiento, al Jefe Nacional de Salamanca

El Secretario General del Movimiento Excmo. Sr. don Raimundo Fernández Cuesta ha felicitado al Jefe Nacional de Salamanca Ramón

Servicio Nacional del Turismo

Ruta de Guerra del Norte

Aproveche Vd. la oportunidad que le brindan nuestras excursiones para admirar la belleza incomparable del Norte y conocer el paso de nuestra Guerra por sus ciudades y pueblos.

Itinerario «F» Irún Oviedo-Irún

Duración del viaje: 9 días. Precio: Ptas. 400. Salidas de San Sebastián en el mes de Julio: 1, 5, 9, 13, 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29 y 31.

Itinerario «G» San Sebastián-Oviedo Santiago-La Coruña-San Sebastián

Duración del viaje: 11 días. Precios: Ptas. 590. Salidas de San Sebastián en el mes de Julio: día 23.

Los precios citados comprenden: Alojamiento en Hoteles de primera categoría; transporte en autocars rápidos de 30 plazas; servicio de un Guía-Intérprete especializado; propinas y entradas en los principales monumentos a lo largo de cada uno de los itinerarios.

Para más detalles: Oficinas del Servicio Nacional del Turismo y principales Agencias de Viajes.

Laporta y a la Falange, por la magnífica actuación de los afiliados a la organización en el luctuoso suceso de Peñaranda de Bracamonte, a la media hora de ocurrido el siniestro comenzaron a prestar sus auxilios los sanitarios y en-

Bando de la Alcaldía

Don Gregorio Ramos Matute, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad de Soria.

HAGO SABER:

Que celebradas con toda normalidad y entusiasmo nuestras típicas y tradicionales Fiestas de SAN JUAN 6 DE LA MADRE DE DIOS en el año de la Victoria; cumple a mi deber hacer presente al vecindario la satisfacción con que he visto su conducta ejemplar en todos los festejos, y los respetos con que ha procedido en los actos piadosos, celebrados para volver a la Tradición de nuestro pueblo, que con fiestas religiosas y profanas supo celebrar la afirmación rotunda de la consustancialidad divina contra la herejía Arriana.

No quedaria satisfecha esta Alcaldía, si no aprovechara gustosa esta ocasión para testimoniar a todos los Señores Jurados de Cuadrilla, la gratitud a que se han hecho acreedores por su cooperación y entusiasmo en la organización y realización de los festejos, con lo que han acreditado su cariño a esta Hidalga Ciudad que ha velado y en lo sucesivo seguirá velando por sostener íntegro el tesoro de las Tradiciones que le legaron sus antepasados.

Soria, a 10 de Julio de 1939. Año de la Victoria.

Vuestro Alcalde,
Gregorio Ramos Matute

fermeras de F. E. T. y de las JONS que fueron los primeros en llegar por su parte Auxilio Social de Salamanca ha repartido a diario 5.000 comidas calientes entre los damnificados y soldados en actos de servicio.

†
ROGAD A DIOS POR EL ALMA
DEL SEÑOR

DON BENITO SANZ MARCO

Doctor en Derecho y Socio honorario de la Real Academia de Jurisprudencia y del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid Primer Jefe Nacional del Sindicato Español del Profesorado y Secretario General de Educación Nacional de F. E. de las JONS
Martir de su fé y su ideal. Por Dios y por España (sacado de su domicilio el 2 de Noviembre de 1936)

D. E. P.

Su apenada viuda, M.^a Cristina de la Rica; hijos M.^a de las Mercedes, Benito y Antonio; tios Agustina Marco viuda de Sanz, Feliciano y Juan Marco; hermanos; tíos; sobrinos y primos políticos:

Participan a V. tan dolorosa pérdida y le ruegan una oración por su alma.

Berlanga de Duero, Julio 1939.

Las misas que se celebren en Santo Domingo en el Altar Mayor a las 8 y media, 9 y 9 y media, el día 15 serán aplicadas por su alma, y las Gregorianas que se celebren en dicha Iglesia a las 9 durante el mes de Agosto.

En Berlanga de Duero, la Novena de Nuestra Señora del Carmen, misas que se celebren durante ella y la misa que se diga en el Convento de las Monjas Concepcionistas el día 2 de todos los meses, serán aplicadas por el alma de dicho Señor.

Explosión de un polvorín en Peñaranda de Bracamonte

Salamanca.—Se registró en la ciudad de Peñaranda de Bracamonte un tristísimo suceso, a consecuencia de la explosión de un polvorín situado a alguna distancia de la ciudad.

El suceso tuvo lugar a las 11:19 de la mañana del día 11 y a consecuencia del mismo se desplomaron algunos edificios y otros resultaron con grandes daños.

Es imposible precisar por el momento el número de víctimas.

En el momento de registrarse el triste suceso, había en la estación de Peñaranda de Bracamonte un tren de mercancías, cuyas unidades fueron lanzadas de la caja de la vía a consecuencia de la explosión.

Aparte de los edificios destruidos, otros se incendiaron, tropezándose para la extinción de los siniestros con el excesivo calor reinante y la falta de agua.

Hasta ahora se cree—sin que los datos puedan precisarse—que hay ochenta muertos y más de mil quinientos heridos.

Parece ser que otras ochenta personas figuran como desaparecidas, entre ellas la pareja de la Guardia Civil de servicio en la estación y el personal ferroviario de la misma.

Rapidamente salieron de Salamanca gran número de médicos y equipos quirúrgicos para el lugar del tristísimo suceso. También acudieron a Peñaranda de Bracamonte los servicios de bomberos de Salamanca, Zamora, Valladolid y Avila, que han trabajado denodadamente para sofocar los incendios y prestar auxilio a damnificados.

La catastrophe ha causado hondo sentimiento en toda la comarca, así como en todos aquellos lugares donde la noticia se ha sabido.

Homenaje a los caídos en el Norte

Burgos.—En breve se celebrará en Cilleruelo de Bricia de la provincia de Burgos un solemne y grandioso homenaje en memoria de cuantos cayeron por España en la defensa del norte durante las primeras acometidas rojas.

El acto consistirá en el descubrimiento de un monumento que perpetue las hazañas de aquellos héroes asistirán a el miembros del Gobierno de la nación las Jerarquías del Movimiento y destacadísimas personalidades de todas las esferas sociales.

Cuenca.—La Excm. Diputación de Cuenca ha tomado por aclamación el acuerdo de que conste en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte de su bienhechor el General Fanjul quien durante gran periodo de tiempo distinguió a Cuenca y su provincia con su acendrado cariño poniendo a su servicio su preclara inteligencia y altas dotes de trabajo.

De los y noticias

Funeral a Calvo Sotelo

En el día de hoy en la I. I. Colegiata de San Pedro, han tenido lugar los funerales por el protomartir de España y patriota sin límites don José Calvo Sotelo.

Han asistido las Autoridades y el pueblo.

D. E. S. P.

En accidente de automóvil resultó muerto un Capitán de Ingenieros

El pasado martes en el kilómetro 189 de la carretera de Valladolid a Soria cerca de Villaciervitos en grave accidente de automóvil resultó muerto el Capitán de Ingenieros don José Alvarez Rueda, y herido el conductor Jesús Gomez. Ambos correspondían a la 57 División.

El cadáver fué trasladado a Soria y el herido ingresó en el Hospital provincial de Soria.

Libros para el Marino

El Excmo. Sr. Gobernador Civil, como Presidente del Patronato para el fomento de bibliotecas de esta provincia, ha dispuesto que en Soria capital y en sus partidos judiciales el próximo día 16, festividad de Nuestra Sra. del Carmen, se coloquen en lugares adecuados mesas petitorias, servidas por las Secciones femeninas de Falange Española, con el fin de recaudar fondos y libros, de todas disciplinas para incrementar las bibliotecas circulantes de nuestros barcos de guerra.

Dicha Autoridad espera confiado que sus resultados correspondan al gran patriotismo y amor a la cultura de todos los sorianos.

Cuanto libros se obtengan debidamente acondicionados serán remitidos al Sr. Jefe de la Biblioteca Pública de Soria.

Delegado de Auxilio Social

Se ha posesionado del cargo de Delegado Provincial de «Auxilio Social» nuestro distinguido amigo D. Vicente Serna del Barrio, que con tanto acierto venía desempeñando el de Propaganda.

No dudamos de su actividad y competencia, por tal le felicitamos.

Enlace

El pasado domingo y en el oratorio de la casa de la Sra. Viuda de D. Sixto Morales, se celebró el enlace matrimonial de su hija Rosita Morales García con el acreditado comerciante de la Argentina D. Luis Manrique Rodríguez.

Bendijo la unión el M. I. Sr. Abad de esta Colegiata.

El acto se celebró en la mayor intimidad, por el reciente luto de la familia Morales García.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a sus respectivas familias.

Novillada benéfica

El próximo domingo

Ha despertado gran interés la novillada que ha de celebrarse el próximo domingo día 16 a beneficio del Campamento Provincial de Organizaciones Juveniles.

Los diestros que han de tomar parte son los matadores de toros de gran prestigio y el novillero más joven de la actualidad.

Se lidiarán 4 hermosos toros de la ganadería de D. Antonio Hernández, de Tudela para los diestros Pepe Gallardo y Curro Caro y un magnífico novillo para Antoñito Caro.

El ganado es de buena lámina y trapío; con arrobos y aparente para que divierta a los aficionados.

El respetable puede ver el ganado el sábado próximo de 5 a 7 de la tarde y el día de la corrida de 9 a 11 de la mañana en los corrales de la Plaza.

Carlos de Sierra Guast

Nuestro distinguido y querido amigo el Teniente Coronel de la G. C. Carlos de Sierra, ha sido destinado a mandar la Comandancia de Alicante, donde ha tomado posesión de su cargo.

Tendremos mucho gusto en saludarle por esta Capital donde cuenta con generales afectos y simpatías.

D. Benito Sanz Marco

Al recordar a tan querido amigo y paisano que fué otro mártir más de la horda marxista, sacado de su propia casa para asesinarle elevamos una plegaria por su alma.

A este hombre ilustre tan querido y apreciado por su cultura y hombría de bien lo recordan todos los sorianos con cariño.

Reciba su apenada esposa doña María Cristina de la Rica, hijos María de las Mercedes, Benito y Antonio; tíos doña Agustina, doña Feliciano y don Juan Marco y demás familia les enviamos nuestro sentido pésame.

Grato saludo

Hemos tenido el gusto de saludar a la bella y simpática Srta. Asunción Cubillo, hija del Redactor Jefe del importante periódico «El día de Palencia», la que pasará unos días con sus familiares.

Le deseamos grata estancia en Soria.

Luz en la calle de Aguirre

Los vecinos de esta calle central ruegan al Sr. Inspector de Policía Urbana que mande colocar las bombillas fundidas desde hace una cantidad de días.

No dudamos que el Sr. Mozas comprobando tal necesidad sabrá cumplir el deseo del vecindario.

Arreglo de un camino

Se ha procedido al arreglo del camino forestal de «El Amogable» muy interesante para el transporte de productos resinosos y maderables.

Ahora lo que había falta es restaurar caminos y carreteras no forestales, que están bastante deterioradas.

Cultos Religiosos

En el Templo de Nuestra Señora del Carmen, se está celebrando la novena de la Virgen; por la mañana todos los días se celebran misas, comulgando muchos devotos, a continuación se hace la novena y el R. P. Claudio tiene sus bonitas pláticas.

Por la tarde a las siete y media es la novena que está concurridísima, ocupando la sagrada cátedra el R. P. Carmelita, muy admirado por sus elocuentes sermones, haciendo ver lo que es la devoción a la Virgen del Carmelo y el llevar su santo Escapulario.

El Templo está hermoso y lleno de flores y luces, donde las monjas y sus camareras ponen todo su esmero.

También canta, los gozos a la Virgen las niñas y devotas acompañadas por las monjas.

El día 16 después de la novena, saldrá la procesión de la Virgen del Carmen recorriendo las calles de costumbre.

Misas Gregorianas

El día 10 del corriente dieron comienzo a las diez de su mañana en la Capilla de las Siervas de Jesús de esta Ciudad las Misas Gregorianas aplicadas por el eterno descanso de la Sra. Doña Dolores Blanco Recio (q. e. p. d.)

Aprendices

Se necesitan dos para esta Imprenta.

Obras a realizar

Tenemos noticias que en breve darán comienzo las obras de riego asfáltico en algunas calles de la Ciudad, cosa que aplaudimos por ser de gran necesidad en la urbanización.

Admón. Pral. de Correos de SORIA

Se completa salida de Vapores de mes de JULIO, según telegrama de la Jefatura Principal de Correos, que es como sigue:

Día 15, de Lisboa, vapor Hilary, para Ceará, Pará y Manaos.

Día 19, de Lisboa, para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires. (Vapor Cap. Norte).

Día 27, de Lisboa, vapor Avila Star, para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Soria, 11 de Julio de 1939.

Año de la Victoria.

El Ad nor. Pral.

La cosecha

Según noticias en nuestra provincia la próxima cosecha se presenta abundante.

En breve darán principio los trabajos de siega en todo su apogeo.

Mucho celebraremos que sea una realidad, pues buena falta hace ir reponiendo los destrozos marxistas.

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

Lealtad 12. — MADRID

El mejor purgante. - Aguas minerales naturales de

CARABAÑA

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

AVISO

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta banquariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,

La Unión y el Fénix Español



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria,— General Mola 2.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

Será usted:

Apto para la vida,
Animoso para el trabajo,
Fuerte para el sport,
Alegre en el hogar.

Si toma el maravilloso reconstituyente aprobado por la Academia de Medicina.



No se vende a granel.

HIPOFOSFITOS SALUD

Vence a la Anemia,
Domina la Neurastenia,
Estimula el Apetito,
Evita el Raquitismo,
Enriquece la Sangre,
Nutre y Fortifica.

Se puede tomar en todo tiempo.

VENTA EN FARMACIAS Frasco: 5,05 (timbres incluidos)



Su ardor de estómago

puede terminar en úlcera. Consiga su curación con el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas.— Coloniales.— Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

NOTICIERO de SORIA

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos - Redacción y Admón. Aguirre, -9

¡Anunciar es vender!